
 

第 1669 回例会 2022・8・2             ﾆｺﾆｺ 0 円     累計 122,000 円 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

皆さんこんばんは、本日は、スターティングパー

ティーに、多くの皆様に参加を頂きありがとうござ

います。 又、企画していただきました親睦委員会

の皆様大変ありがとう ございました。 出来ました

らご家族の皆様を交え盛大に開催したかったので

はございますが、新型コロナが収まらず、感染者数

も増えてまいりました。このような状況を考慮して

の開催となりました。 早くコロナが収束に向かい

心置きなく色々な事業が開催 できればと願ってい

ます。 

 

 

 

 

 

 私この度、第 38 代西ロータリークラブの会長を

仰せつかりましたが、力不足で大変申し 訳ありま

せんが、1 年間精一杯頑張って務めさせていただき

ます。 どうぞよろしくお願い致します。  

先日、会長をお引き受けしたので少しは西ロータ

リークラブの事を知っておこうかなと思いロータ

リーの事務所に伺いました。 大原さんに過去の資

料を見せていただきあまりにも大量の資料が有り

驚きました。 先輩の皆様が色々と素晴らしい活動

をされてきた事は、断片的にお話はお聞きしていた                                          

のですが、 改めて拝見させていただきとても 感動

いたしました。 資料の中に平成 24 年室伏さんがお

書きになった、ネパールに学校を建設されたお話が

有りました。 書き損じはがきや切手等で 180 万円

以上の寄付を集められたとの事。 又、別の古い資

料を探してみると、ネパールへの活動は、1995 年

より始められて、所沢市自治会連合会も巻き込みユ

ネスコ協会を通じて 2012 年までに 10 校 の学校を

建設されたそうです。  

 

■出席報告 

月 日 7/19 

会員数 34 

出席者 34 

出席率 ― 

前回修正 ― 

会長の時間        荻野 陽一 

 木下 精基 

  

 木村 孝子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例 会 当 番 記 念 祝 福 卓      話 

8/2 所沢市内 5 ｸﾗﾌﾞ 

  合同例会 藤本所沢市長様 

8/9 浄土真宗本願寺派教師 

 一期庵 住職 山口 顕俊様 

8/16 例会取り消し 

  8 月会員誕生 

川島 昇 宮崎 光正 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



寄付金の合計は何と、2,884 万円にもなるそうで

す。 話にはお聞きしていたのですがこのような高

額な金額になっていたのかと知りとても驚きまし

た。  

他にも狭山ヶ丘駅前に時計台を寄付した件、東日

本大震災の時高額な寄付をした件 又、楽しい親睦

旅行の事、国際大会に参加された事等、素晴らしい

活動の記録 が出てきました。 このままこの資料が

埋もれてしまうにはとてももったいないと思いま

した。  

是非、整理してまとめてはどうかと考えました。 

40周年記念にむけてこの 素晴らしい西ロータリ 

ークラブの活動の歴史を一つにまとめて分かりや

すい資料に残したいなと思いました。 昔と違い今

日では、文章や写真も簡単に残せるので費用をかけ

ず手作りで作成していければと思います。    

スターティングにあたり思い付いたことをお話 

させていただきました。 いづれにして も早くコロ

ナ感染が収束して通常通り事業を進めていけるこ

とを願っています。 皆様 1 年間どうぞよろしくお

願いいたします 

 

      （公財）ﾛｰﾀﾘｰ米山記念奨学会ﾆｭｰｽ  

         ﾊｲﾗｲﾄよねやま  268号 

       公式推薦書式 2024－26 年度 RI 理事を選出す

る第 2 ｿﾞｰﾝ指名委員会への推薦  

       ﾗｰﾆﾝｸﾞｾﾝﾀｰ：更新されたｸﾗﾌﾞ役員向けのｺｰｽ 

       例会変更・・・飯能 RC、入間南 RC 

 

＊ 藤本 正人所沢市長様 表敬訪問 

          所沢市内 5 ｸﾗﾌﾞ会長 

 

 

 

      7月 19日（火）ﾍﾞﾙｳﾞｲ ｻﾞ・ｸﾞﾗﾝ 

        荻野会長挨拶 

         

 

        緊張の金岡幹事 

   

  同じく緊張の 木下ｸﾗﾌﾞ運営管理委員長 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

           師岡ﾊﾟｽﾄ会長 

 幹事報告          金岡 悟 

ｽﾀｰﾃｨﾝｸﾞﾊﾟｰﾃｨｰ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

荻野会長からプレゼントの さぼてん で～～す   

 

やったー！ 

お目当ての 

さぼてん 

   ゲット 

 

中締め 

少し  スリム

になられた 

本橋 源太郎 

会長ｴﾚｸﾄ 

 

 

 

 

 

 

 

本締め いつもお元気な 本橋 正夫ﾊﾟｽﾄ会長 

 

       今週の 担当  北田 満亜希 

                  


